

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yesus Kristus yang telah melimpahkan berkat, kesehatan, dan kemudahan kepada penulis sehingga atas kehendak-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini .

Dalam penyusunan skripsi tentunya penulis tidak terlepas dari bantuan dan dukungan berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih banyak kepada Ibu Dr. Ani Minarni, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi dan juga selaku dosen pembimbing akademik yang telah meluangkan waktu dan tenaga ditengah kesibukan untuk memberikan arahan dan bimbingan kepada penulis sejak awal penulisan proposal, penelitian, hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Zul Amry, M.Si., Ph.D, Ibu Tiur Malasari Siregar, S.Pd., M.Si, Ibu Fevi Rahmawati Suwanto, S.Pd, M.Pd sebagai dosen penguji yang telah memberikan saran dan arahan demi perbaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Chairunisah, M.Si dan Ibu Glory Indira D. Purba, S.Si, M.Pd atas bantuan yang tak ternilai melalui validasi instrumen penelitian penulis.

Penulis juga tidak lupa mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Daudraja Purba, M.Si. selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Raya dan Ibu Hotmaida Saragih, M.Pd. selaku guru pamong penulis di SMA Negeri 1 Raya beserta siswa/I kelas XI-MIA 2 SMA Negeri 1 Raya, atas bantuannya mau menerima dan memberi keleluasaan kepada penulis untuk melakukan penelitian di sekolah tersebut.

Teristimewa kepada Orangtua tercinta Bapak Jansarmulia Saragih dan Ibu Lesmina Sitopu yang sudah berkelimpahan memberikan kasih sayang, doa, motivasi dan semangat, serta kepada kakak dan adik penulis Herlinda Trinitasia Saragih dan Jan Riezky Octavin Saragih yang begitu banyak memberikan doa, dukungan serta semangat kepada penulis dari awal hingga sampai ke proses menyelesaikan studi di UNIMED.

Tak lupa juga penulis ucapkan begitu banyak terimakasih kepada 5 wanita hebat Yovita, Ana, Puya, Afny dan Lisda yang sudah berpartisipasi dalam setiap

proses hidup penulis selama dari awal berkuliah di UNIMED sampai pada saat menyelesaikan studi di UNIMED dan terima kasih juga penulis ucapkan kepada teman-teman lain yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada teman-teman seperjuangan kelas PSPM E 2018 yang telah menjadi teman baik dalam berproses selama ini, kalian luar biasa.

Penulis juga ucapkan terima kasih atas mahakarya lantunan musik kalian dan wajah tampan D.O, Kai, Sehun, Baekhyun, Chanyeol, Suho, Chen, Xiumin dan Lay yang telah menemani dan sekaligus menginspirasi penulis selama mengerjakan skripsi ini. Terakhir, penulis mengucapkan terima kasih yang teramat dalam untuk mas pacar yang sudah menemani, memberi semangat, doa serta perhatiannya kepada penulis selama menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang sifatnya membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat bagi calon sejarawan dalam menambah ilmu penelitian pendidikan matematika.

Medan, Juli 2022

Penulis,

Silvia Sales Saragih